
Réunion du Conseil Municipal 
du 13 avril 2022 

 
compte-rendu du « quart d’heure citoyens » 

 
 

M Jean-Claude COURSAUD : félicite la commune pour ses efforts de communication envers les 

correspondants de presse et tout particulièrement Julien GUIBERT qui est très actif dans ce 

domaine 

 

 Il souhaite par ailleurs interpeler les élus sur le très mauvais été des chemins de marais qui sont 

non seulement utilisés par les agriculteurs mais de plus en plus par les cyclistes. Y-a-t-il des 

travaux de réfection en prévision ? 

  

Réponse de Dominique GIRET : des discussions sont en cours entre la Communauté 

d’Agglomération du Niortais et le Syndicat de Desserte par Voie de Terre pour engager un programme 

ambitieux de réfection qui pourrait atteindre les 3 millions d’euros. Ce dossier devrait aboutir avant 

l’été. 


